



No. 7
令和6年(2024年)11月6日
湖南省立三雲小学校
TEL 72-0025 児童数527名
文責: 校長 西村 信二

R6 年度三雲小
運動会スローガン

全員で ボールまで あきらめるな みくもっ子

10月25日（金）に2024年度三雲小学校運動会を開催しました。前日に少し雨がぱらつきましたが、それがかえってグラウンドにはちょうど良い湿り具合になりました。当日は朝から青空が広がる絶好の運動会日和となり、子どもたちはどの競技にも精一杯取り組み、団アピールをはじめそれぞれに熱のこもった応援もあり、素晴らしい運動会となりました。

10月号の校報で「真剣に向き合う姿は感動を生む」というタイトルをつけましたが、子どもたちは当日までの長い時間、真剣に自分や練習に向き合っていました。そうやって創り上げられてきた一人ひとりの思いが集結した、感動的な運動会だったと思います。ご家庭で保護者の皆さんも、子どもたちが「真剣」に向き合っているからこそ発する、運動会を楽しみにしている気持ちや練習の弱音を聞かれていたと思います。そういう気持ちをもって毎日を過ごしていた子どもたちをご家庭で支えていただきながら本番まで歩めたことも、成果の一つだと感じています。何よりも「真剣に向き合う姿は感動を生む」という言葉の意味を、子どもたち自身が自分たちの頑張りの中で体感してくれたことに最大の成果を感じています。本当にありがとうございました。



高学年団体演技 組体操の始めの円陣

保護者の皆さんへ

運動会当日は、平日にもかかわらず朝早くから多くの方にご観覧いただきありがとうございました。また、駐車場につきましても皆様のご理解とご協力をいただき、大きな混乱もなく終えることができました。

また、PTA本部役員様はじめPTA役員様には閉会式後の後片付け等に協力していただきました。迅速に動いてくださり予定よりも早く終了できました。皆様のご協力により、無事運動会が最後までできたものと、心より感謝申し上げます。

みんなにとどけ！ドキメキ 最高スマイル☆

(低学年団体演技)

元気いっぱい、笑顔いっぱいの1・2年生177人で心をひとつにして踊りました。キラキラのポンポンを両手を持って、時にはかっこよく、時にはかわいく、みんなに笑顔を届けてくれました。Xの字の隊形になってウェーブをしたあと大きな2つの円、さらに大きな1つの円に隊形を素早く変えられたのは素晴らしかったです。時々、上げる手が違ったり振付を間違つたりしたのはご愛敬です。



踊れ！！カラフル アンフレラ♪

(中学年団体演技)

3色（青・黄・緑）の傘を持った子どもたちが、音楽に合わせて軽やかに踊りました。動きと傘の形が組み合わさり、一瞬一瞬に異なる美しさが生まれるパフォーマンスでした。半透明の傘のシルエットが地面に映る光景もとてもきれいでした。また、今年流行った「Bling-Bang-Bang=Born」の曲に合わせて踊る姿には歓声があがっていました。



絆 ~168人のつながり~

(高学年団体演技)

5・6年生で教え合い、支え合いながら、つながりを大切に取り組み、168人で深めてきた絆を表現しました。自分たちで考えたダンスやオリジナルTシャツも見どころでした。まず、全員が円陣を組んで「最後やし、がんばろな！おー！」という掛け声から始まりました。練習の成果が実り、揃えるところは揃える、止めるところは止めるなど一体感のある演技で大成功でした。



無料アプリ「スクリレ」の登録のお願い

学校メール等でお伝えしているとおり10月28日より無料アプリ『スクリレ』の運用を開始しております。『スクリレ』を活用して、各ご家庭から欠席等の連絡をしていただいたりお便りのデジタル配信化を行ったりしております。まだ、登録をされていない方は至急登録をお願いします。もし、事情があって登録ができない、紙でのお便りの受け取りを希望される方や、登録案内書がなく登録ができない方は、担任にお伝えください。